

地域の団体が主催する社会貢献行事や生態系回復のための整備活動へボランティアとして参加すること、また工場行事として一般の方々へ工場施設を開放することや工場周辺の河川・鉄道の駅の清掃活動などを通じ、社会貢献活動に取り組んでいます。

2004年度の主な活動

会社	工場	内容
日立電線	電線工場	数沢川清掃
		体育館を地域に開放
	日高工場	「環境を創る日立市民会議」行事に参加し 小木津山自然公園整備・清掃
		工場周辺・JR小木津駅周辺清掃
		工場開放とレクリエーションイベント開催
		夏祭り(盆踊り大会)開催
		体育館・テニスコートを地域に開放
		工場周辺桜並木保存・ライトアップ
	豊浦工場	十王川清掃に参加
	土浦工場	アサザ里親運動および植付け参加
		「国際盲人マラソンかすみがうら大会」 各種ボランティア活動に参加
		工場周辺清掃
	三沢工場	「みさわしばれるまつり」に参加し電飾を作成・展示
		「花いっぱい運動」に参加し花を植付け
		「ミサワウオッチング」に参加し工場見学ツアー受入れ
(運動部)	(山岳部)小木津山ハイキングコース整備 (案内板・木橋などの整備)	
	(バスケットボール部)ミニバスケットボール 地域チーム交換会開催	
	(剣道部)剣道道場を開設し小中学生を指導	
	(ソフトテニス部)近隣中学ソフトテニス大会を開催	
日立アロイ	騎西工場	「彩の国ロードサポート」に参加し工場周辺道路清掃



日高・高砂・豊浦の3工場は合同で工場フェスティバルを開催、レクリエーション行事や工場開放バスツアーに多くの方々に参加しました。

日高工場施設公開

昨年に引き続き日高・高砂・豊浦工場の有志は、「環境を創る日立市民会議」殿が主催する小木津山自然公園トンボ池除草作業に参加しました。水面を広げ池の日照を改善することによって稀少昆虫のハッチョウトンボが観察できる日にくることを期待しています。



トンボ池除草作業



土浦工場では、環境旬間の行事の一つとして工場周辺の清掃を実施。工場塀脇や道路に捨てられた空き缶・プラスチック類などのゴミ回収や除草作業をして美化に貢献しました。

土浦工場周辺の清掃

三沢工場では三沢市が主催する「ミサワウオッチング」に参加し、「誘致企業の工場を見学して経済活動を学ぶバスツアー」を受入れ、市民の方々に工場を見ていただきました。



工場の説明をしている様子